



Stéphane GIURANNA

Bâtonnier d'EPINAL
2022 - 2023

cabinet@giuranna-avocats.com

06 80 58 46 17

Monsieur le Président,
Monsieur le Premier Vice-Président,
Mesdames et Messieurs les Bâtonniers et Vice-Bâtonniers,

Permettez-moi tout d'abord de vous faire une confidence.

Les 9, 10 et 11 décembre 2021, je découvrais la Conférence des Bâtonniers à l'occasion du Séminaire des Dauphins.

Seul, un peu perdu et je dois l'avouer presque effrayé en arrivant, je ressortais de ces journées de travail avec le sentiment d'être prêt.

Prêt à devenir quelques jours plus tard Bâtonnier, Bâtonnier du Barreau d'EPINAL que j'ai l'honneur de servir depuis presque deux années.

Quelle merveilleuse fonction que celle de Bâtonnier !

Fonction ô combien exaltante, mais aussi difficile, notamment en raison de la solitude qu'elle implique lorsque le Bâtonnier n'a pas la chance d'être épaulé par un Vice-Bâtonnier.

Heureusement, nos prédécesseurs, nos pairs ont, il y a 120 ans, créé la Conférence, notre Conférence afin de nous permettre d'échanger, de partager nos expériences et de nous entraider.

Je ne remercierai jamais assez La Conférence qui est notre famille, la famille des Bâtonniers.

Elle est aussi notre refuge qui permet à chacun de trouver un appui solide face à l'immensité de sa tâche.

Ensemble nous sommes plus forts et nous allons plus loin.

La Conférence, c'est aussi l'unité de la province qui incarne plus que quiconque l'Ordinalité.

Le prochain mandat, sous l'impulsion de notre futur Président, sera à n'en pas douter celui de la convivialité et de la modernité dans la défense de nos Ordres et de nos valeurs.

C'est dans cet esprit que je propose ma candidature à vos suffrages, m'engageant à consacrer à la Conférence mon temps, mon énergie et mon expérience pour répondre aux missions qui me seront confiées.

Ceux qui me connaissent savent et sauront vous le confirmer : je ne m'engage jamais à la légère et je ne fais les choses qu'à fond et avec conviction.

Si vous me faites confiance, je vous assure de mon total dévouement.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, Monsieur le Premier Vice-Président, Mesdames et Messieurs les Bâtonniers et Vice-Bâtonniers, à l'assurance de mes sentiments confraternels.